

Saint-Sulpice

Le Téléthon des Cloche-Pieds



Ce sont 543 enfants qui ont couru pour le Téléthon le vendredi 2 décembre 2011. /Photo DDM. P.B.

Pour la 25e édition du Téléthon, l'association des «Cloche-Pieds», avec les écoles primaires de Saint-Sulpice, a organisé 11 courses pour 22 classes et 543 élèves avec un timing parfait. Christian Durand, président des «Cloche-Pieds», au nom des adhérents, souhaitait remercier tous ceux qui ont fait de cette journée une réussite, directeurs d'école et enseignants des 3 écoles primaires participantes. Les enseignants pour leur travail de sensibilisation auprès des enfants, l'organisation de la collecte, le respect des horaires et de toutes consignes d'organisation en général. Les enfants qui, tout au long de l'après midi, ont donné un peu d'eux-mêmes, que ce soit sur le plan sportif ou financier avec une dynamique et un enthousiasme exemplaires. Christian Durand remercie également les partenaires qui aident à agrémenter cette journée, l'association «Le Respect, ça change la vie», la mutuelle «Santé et Vie», les laboratoires Pierre Fabre, Tisséo, la SNCF ainsi que le supermarché local pour tout le ravitaillement fourni et la Mairie de Saint-Sulpice la Pointe pour son aide logistique et humaine. Pour terminer, Christian Durand remercie les membres et ex membres de l'association qui ont contribué de toutes les façons à apporter leur touche à cette après-midi. La collecte remise au village du Téléthon s'élève à 510€.